

## Bitte um Ihre Mithilfe bei einer Studie zu Partnersuche im Alter

Liebe Interessierte,

- **Ich (Studentin, wohnhaft in Würzburg) suche:**  
Personen Ü69, die über Online-Partnersuche sprechen möchten  
Nie online gesucht? Kein Problem, Ihre Meinung interessiert mich genauso
- **Hintergrund:**  
Abschlussarbeit zur Frage, inwiefern der technologische Wandel die Partnersuche von Senior\*innen verändert
- **Untersuchung:**  
persönliches Interview, (ggfs. mit kurzer Nutzung der Plattform)  
Bei Bedarf: per Telefon oder Videokonferenz
- **Gesprächsdauer:**  
45 min- 60 min

Wenn Sie Interesse an der Studie oder Fragen dazu haben, nehmen Sie gerne mit mir Kontakt auf:

Nerea Eschle  
Studentin im Masterstudiengang „Medien und Kommunikation“  
Institut für Medien, Wissen und Kommunikation  
Universität Augsburg

**Tel.:** 01734972282

**E-Mail:** nerea.eschle@uni-augsburg.de

### Online-Partnersuche im Alter

Die Internetverbreitung nimmt weiter zu, nicht zuletzt aufgrund der Corona-Pandemie. Dies gilt auch für die Altersgruppe der über 69-Jährigen, die zunehmend digitale Kommunikationsformen, wie z. B. Videotelefonie, nutzen. Da die Zeit des Lockdowns jedoch auch von sozialer Isolation geprägt war, haben viele jüngere, aber auch einige ältere Menschen Online-Dating genutzt, um sich weniger einsam zu fühlen. Ziel dieser Studie ist es daher, herauszufinden, welche Erfahrungen ältere Menschen mit Online-Dating gemacht haben, welche Dienste sie nutzen, was sie dazu bewegt, sie zu nutzen und weshalb viele sie nicht verwenden. **Durch Ihre Teilnahme würden Sie Einblicke in ein bisher wenig erforschtes Forschungsgebiet gewähren.**

**Im Voraus vielen Dank für Ihre Unterstützung!**